

Palaiseau, le 12 juillet 2023,

Chers parents,

Cette année scolaire fut encore chargée sur bien des plans mais nous avons vécu une année normale sans contraintes sanitaires, ce qui a permis aux élèves et à toute l'équipe éducative de retrouver de la sérénité. Ainsi, il y a eu de nouveau l'organisation de voyages et de sorties scolaires tout au long de l'année.

Mon arrivée en tant que Chef d'établissement coordinateur, m'a permis de découvrir une équipe éducative impliquée auprès d'élèves investis dans leur scolarité.

Sur le plan pédagogique, nous avons accompagné notre dernière promotion de lycéens en Terminale Générale et nous verrons à la rentrée, l'ouverture de notre cinquième classe de 3ème Générale au collège.

Nous terminons l'année scolaire avec de très bons résultats aux examens et je remercie l'ensemble des équipes pédagogiques et éducatives de l'établissement qui ont veillé à accompagner avec dévouement et professionnalisme nos élèves.

Je remercie chaleureusement Madame Josse, Cheffe d'établissement de l'école qui nous quitte pour prendre une direction dans la région de Bordeaux. Ainsi que Madame De La Fouchardière, Directrice adjointe et Madame Kounowski, Directrice déléguée à la formation technologique et professionnelle qui vont rejoindre l'établissement Saint Charles à Athis Mons. Nous accueillons ainsi trois nouvelles personnes dans l'équipe de Direction à la rentrée.

Un grand merci également à notre équipe de bénévoles du conseil d'administration de l'Ogec, qui a œuvré pour réaliser des travaux cet été en lançant une rénovation intégrale du bâtiment « Georges Sand » sur le site de la Pie voleuse. Cette rénovation tient compte des efforts énergétiques à respecter dans le cadre du décret tertiaire.

Dans le chapitre des nouveautés, nous aurons également des responsables de niveau au collège qui permettront avec les professeurs principaux d'avoir un suivi éducatif et pédagogique de nos élèves plus adapté suite à l'augmentation des effectifs.

Voici les résultats des examens nationaux 2023 obtenus par les élèves de l'Institution :

- **Résultats du DNB :**

- DNB général : 106 élèves reçus sur 107 présentés, soit 99,1% de réussite dont 91,5% de mentions.
- DNB professionnel : 20 élèves reçus sur 20 présentés, soit 100% de réussite et 75% de mentions.

- **Résultats du Baccalauréat :**

- Bac Général : 7 élèves reçus sur 7 présentés, soit 100% de réussite dont 57,2% de mentions.
- Bac STD2A : 49 élèves reçus sur 49 présentés, soit 100% de réussite dont 73,5% de mentions.
- Bac Pro AMA : 36 élèves reçus sur 37 présentés, soit 97.3% de réussite dont 77.8% de mentions.
- Bac Pro Commerce : 22 élèves reçus sur 23 présentés, soit 95,6% de réussite dont 81.8% de mentions.

Félicitations aux élèves pour leur travail et leur sérieux pendant cette année importante pour eux et bravo aussi aux parents des lauréats.

L'ensemble de la communauté éducative de l'Institution vous remercie de la confiance que vous pouvez témoigner en confiant votre enfant pour sa formation scolaire.

Mais pour le moment, place au repos et au ressourcement.

Nous vous souhaitons de très bonnes vacances ensoleillées à vous et à votre famille.

Bien à vous,

Pierre SCHELLENBERGER,
Chef d'établissement coordinateur

**« Eduquer, c'est faire un pari et donner au présent l'espérance »
Pape François**

